

紙風船



学校生活が軌道に乗ってきました

学校生活が再スタートしてから2週間ちょっとたちました。はじめは「待ってました～」とエネルギーを爆発させている子もいましたが、どことなくエンジンがかからないような子もいました。少しずつ調子が戻って来たようで、いつものひのきっ子に近づいてきています。

5月21日(木)は、南教育事務所仙北出張所の所長、副主幹、秋田県教委主任指導主事の3名のお客様を迎え、今年初めて外部の方に学校の様子や授業を見ていただきました。1年生にとっては、小学生になり初めて授業を見ていただくということで緊張していたようです。でも、「はっきりあいさつができる」「笑顔で真剣に授業を受けている」と褒めていただきました。どの学年も、「全員がよく聴いて、よく答えて、きちんと書いている」「児童と教師の関係がよく、楽しそうに授業をしている」「みんなに話す、話す人を見るという姿勢がすばらしい」と評価をいただきました。今年度がスタートしてまだわずか。これから、どんどん、聴く力、話す力、書く力を高めていきたいものです。もちろん、その中で助け合ったり、教え合ったりという優しさ・温かさも育んでいきたいと思っています。

例えばこんな感じで授業が進んでいます



これは5年生の外国語の授業です。何のスポーツが好きかインタビューしています。学級担任のY先生、ALTのM先生、英語指導助手のO先生の3人と会話をしています。途中から授業を見に行ったK先生が加わり、4人の職員に対して児童が8人。たくさんの会話ができます。途中から「好きな食べ物を聞いてみよう」「好きな色を聞いてみよう」「他に何を聞けるかな？」と、どんどん授業が進みます。私は“What animal do you like?”と聞かれました。

こんなふうに習ったことを何度も使って覚えていきますし、どんどん進んでいきます。

生活科で栽培学習も始まりました



2年生はミニトマトを植えました



1年生の朝顔は双葉が出ました

生活科の学習では、植物を育て観察をしたりする学習もあります。1年生は8日(金)に朝顔の種をまきました。小さな種から10日ほどで芽が出て、今は双葉です。「ちょうちょみたい」と言いながら、大事に育てています。どんな色の花が咲くのでしょうか。

2年生は21日(木)にミニトマトの苗を植えました。だれかが土を取るときに袋を押さえてあげたり、鉢に土を入れるとき苗を支えてあげたり、と仲良く協力しながら植えていました。何個のミニトマトがなるかな？

クラブ活動も 楽しく 仲良く 活動しています



フラ板に絵を描いて、キーホルダーを作ります。



ボールで汗を流しました。

できあがったチョコバナナを味わいました。



先週から始まったクラブ活動も、いよいよ活動開始です。自分たちで考えて活動するのですから、予定通りにいかないこともあります。「どうする」「こうしたら？」と知恵を出し合って、なんとか形にしていきます。

先生たちも、やってあげたい気持ちをぐっところえて、「教える」のではなく、「手伝う」「補助する」という姿勢で支えています。材料準備などに関して、お家の方からもご協力いただくことがあると思います。どうぞよろしく願いいたします。

臨時休校の分、夏休みに補充の授業を行います

すでに新聞で報道されましたように、またWeb日記でお知らせしましたように、臨時休校で授業ができなかった分の補充を、夏休みに7日分とります。授業日をいつにするか、まだ決定していませんが、市内の学校でできるだけそろえて、給食を提供できるようにする予定です。今年は思いがけないところで休みになったり登校日になったり・・・大変ですが、できるときにできることを思いっきり！がんばりましょう。

今年も田んぼアートを行う予定です

新型コロナウイルスの影響で、様々なものが中止になっています。田植えもできるのだろうか？と悩みましたが、この後も感染者が出なければ行いたいと考えています。近隣の学校では、学年での田植えですので、桜木内小の全校田植えとは条件が違うのですが、十分に注意しながら行いたいと思います。

- 6月4日(木)の予定ですが、天候によりずれるかもしれません。
- 角館小のスクールバスも借りて、2台のバスで2回ずつピストン輸送します。つまり44人の児童を4つに分けて密にならないように輸送します。スクールバスではマスク着用の上、窓を開けて換気します。
- 手洗いの石けんとアルコールを持参し、バス乗車時と作業後は、手指を清潔にします。
- 田植えは一方向を向いて行いますし、子どもたちが密集しないように配置します。
- マスクが泥で汚れることもあるかもしれませんので、予備のマスクを持たせていただければ助かります。準備できない場合は学校で準備しますのでお知らせください。
- 以上のような点に配慮しながら実施したいと思いますが、もし感染が心配で参加させたくないという場合は、遠慮なくお知らせください。
- その他、服装や持ち物については例年通りです。学級通信でご確認ください。

